



Gemeinde Fällanden
Fällanden Benglen Pfaffhausen

Medienmitteilung des Gemeinderats Fällanden

Fällanden, 20. Juli 2021

Neues Abfallreglement

Die bestehende Abfallverordnung aus dem Jahre 1993 ist nicht mehr zeitgemäss und muss daher überarbeitet und an die neuesten Rechtsgrundlagen angepasst werden. Mit der Unterstützung bei der Überarbeitung wurde die Firma Friedli Partner AG, Zürich, beauftragt und eine Projektgruppe eingesetzt. In mehreren Sitzungen wurde das neue Abfallreglement diskutiert und ein Entwurf erarbeitet. Das neue Abfallreglement berücksichtigt die Empfehlungen der vom Amt für Abfall, Wasser, Energie und Luft (AWEL) zur Verfügung gestellten Musterverordnung. Damit ist eine hohe Rechtssicherheit gewährleistet.

Eine massgebliche Änderung ist die geplante Einführung von Gebührensäcken, so dass Gebührenmarken und Kehrichtsäcke nicht mehr getrennt gekauft werden müssen. Gemäss den bisherigen Preiskalkulationen wird dies zu einer Senkung der Abfallgebühren führen. Für das Sperrgut wird es nach wie vor Gebührenmarken geben.

Das neue Abfallreglement wird nun dem AWEL als zuständige kantonale Stelle zur Vorprüfung eingereicht. Anschliessend erfolgt gestützt auf den Vorprüfungsbericht eine entsprechende Überarbeitung, bevor Mitte September die wesentlichen Inhalte an einer Infoveranstaltung der interessierten Bevölkerung erläutert werden. Schlussendlich wird das Abfallreglement dann vom Gemeinderat Anfang November verabschiedet, so dass es per 1. Januar 2022 in Kraft treten kann.

Weitere Beschlüsse und Kenntnismassnahmen des Gemeinderats

- Der Gemeinderat hat im Rahmen seiner Stiftungsaufsicht von der Geschäftstätigkeit der Stiftung Alterswohnungen in Fällanden Kenntnis genommen und die Jahresrechnung 2020 genehmigt.
- Von der neuen Überbauung Huebwis wird bei Stausituationen auf den Hauptverkehrsachsen immer wieder trotz Fahrverbot auf die Flurwege ausgewichen. Um dieser Widerrechtlichkeit Einhalt zu gebieten, hat der Gemeinderat für die Errichtung einer Verkehrschanke einen Nachtragskredit von Fr. 11'386.– bewilligt, so dass zusammen mit dem budgetierten Kreditbetrag das Projekt im Gesamtvolumen von Fr. 26'386.– inkl. MWST umgesetzt werden kann.
- Im Rahmen der Umsetzung des Parkplatzkonzepts hat der Gemeinderat die ewp AG, Effretikon, beauftragt, Offerten für die Umsetzung des Parkplatzkonzepts einzuholen, Grundlagen für die Auftragsvergabe zu erarbeiten sowie die Ausführung der Aufträge zu begleiten. Hierfür wurde ein Kredit von Fr. 11'992.75 inkl. MWST bewilligt.

- Für die Verlängerung der Springereinsätze in der Abteilung Soziales zur Überbrückung der personellen Vakanzen hat der Gemeinderat einen Gesamtbetrag von Fr. 24'800.– als gebundene Ausgabe bewilligt.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende

Leta Bezzola, Gemeindeschreiberin, leta.bezzola@faellanden.ch, Telefon 043 355 35 96

Tobias Diener, Gemeindepräsident, tobias.diener@faellanden.ch

Gemeindeverwaltung Fällanden



Leta Bezzola Moser

Gemeindeschreiberin